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　新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

　今年の元旦に発生した能登半島地震により亡くなられた方にご冥福をお祈り申し上げます。ま

た安否不明の方々にもいち早く救命をお祈りいたします。今回の地震は私たちトーヨーサークル

企業でも同じような被災があることを決して忘れてはなりません。自分だけは大丈夫と思う気持

ちが、最も危険であることを学ばなければなりません。トーヨーサークルにおいてもBCPや防災

計画があります。単に、ビジネス上の問題としてでなく、日本中国フィリピン、どの国土の上でも社

員一人ひとりの生き残りの課題として取り組むべきです。

　本年も事業環境が益々厳しくなってきております。それは、私たちの事業領域センシングオプ

ティクスに多くの企業が参入してきているからです。企業防衛上、研究開発、技術革新を進め他社

とは異なる価値創造をするしかありません。単なる価格競争では疲弊するばかりです。光あふれ

る世の中を創るためには、まず私たち一人ひとりが輝けることに努力いたしましょう。どうぞ宜しく

お願い申し上げます。

トーヨーサークル本部長
小野 喜明



今
年
の
抱
負

特別企画

昨年は業務引継ぎが中心の
一年だったため、仕事に対
す る 姿 勢 は 受 動 的 で し た 。
自分のリズムが掴めてきた
今年は、より能動的に行動
しようと思います。

THK管理部 井本 実佳

「早く行きたければ一人で進め、遠く
へ行きたければみんなで進め」という
アフリカのことわざです。2024年はチ
ームで動くことによるパワーを最大限
生かせるよう頑張ります！

欧州営業所 野村 美佳

これまでと立場が変わり、より
責任感を持って仕事を進めなけ
ればなりません。“自分らしく”
グループを引っ張っていきたい
です！

ジュコー品質管理部 野澤 健宏

体調管理の「体」です。中国
から帰国後、体重が＋9kgに
なってしまったので、2024
年は再度体作りを頑張りたい
です。

PL技術部 芳賀 公哉

現在、品質管理業務をしています
が、今年から生産管理業務もする
事になり、上手く両立していきた
いです。また、仕事と家庭の両立
も頑張っていきたいです。

光学製造部 長谷川 美穂

「成功より成長」と迷いまし
たが、転んでも諦めずに挑戦
する心構えを持つということ
と、「八」という文字が縁起
良さそうなので、この抱負に
しました。

トヨテックフィリピン　河原 拓也

仕事もプライベートも明るく
笑顔で過ごしたいです。

大分工場　日浦 央貴



昨年始めたぬか漬を2カ月でダ
メにしてしまったので、2024
年は1年間通して頑張りたいで
す。自分も腐らず発酵していき
たいと思います。

ジュコー管理部 古藤 真美亜

どんなことがあっても笑顔
でいて、家族や色々な方々
と笑顔が絶えない年にした
いです。

ジュコー品質管理部 大森 みい

仕事も遊びも問題は多々あ
るものです。まずは“ヤル気”
を出さないとスタート出来
ない。ヤル気を持って何事
も取り組む！

ジュコー製造部 鈴木 崇正

人財開発部 中西 亨公

体力、気力、家族の時間、新しい
趣味など色々なことを“増やす”1年
にしたいと思います。ちなみに、
一 番 増 や し た い も の は お 金 で
す！！

技術部 渡邊 俊樹

心と身体を整えるために、
毎日10分瞑想します。

一宮工場 小島 有希

仕事もプライベートも、人と
の繋がりを大切にしたいです。

営業部 竹下 治伸

今年一年を振り返った時に、良
い一年だったと思えるよう、充
実した日々を過ごしたいと思い
ます。

一宮工場 林 あゆみ

自分のみならず、社員の方
も仕事とプライベートが両
立でき、心身共に健康で働
ける環境づくりを進めてい
きたいです。



発 　 行 　 所
トーヨーサークル　人財開発部・TOCOM事務局

豊 川 市 西 豊 町 二 丁 目 3 5 番 地
　 〈0533〉８５ー１１１０（代）

祝 成人
おめでとうございます

　1月10日(水)8時45分よりトーヨーサークル本部ショールームにて社内成人式が執り行われ、樹光工
場生産管理Gの平塚紋音さんが大人への仲間入りを果たしました。新成人に向けて役員からの祝辞、
記念品贈呈、記念撮影が行われました。　

　東三河では、8日の「成人の日」を前に、各地で７日、
20歳を祝う集いが開かれました。
　豊川市では、新型コロナウイルスの５類移行で４年
ぶりに1部制となり、イベントや抽選会で盛り上がりま
した。そして、平塚さんは黒色のシックな振袖姿で参
加。(最近はブーツがスタンダードだそうです）
　「親しい友人が集まった食事会にも参加でき、一生
の思い出になる成人式を迎えることができました」と
笑顔で話してくれました。

　2023年12月22日(金)大分工場にて、初め
ての巡回定期健康診断が実施されました。
従来は最寄りの病院に社員が足を運んで受
診していましたが、今年度からは愛鉄連健
康保険組合契約機関である日本予防医学
協会(ウエルビーイング博多)による巡回健
診が可能になりました。

大
分
工
場

初
巡
回
健
診

健康経営REPORT

　巡回健診は待ち時間が少なく、外国人実
習生にとっても社員と一緒に受診ができて心
強かったと思います。歯科検診も同時に実施
したことで、全員が受診できて好評でした。

T O P I C S

総務担当 岩尾さん


